

キラリツ★山本っ子



川南町立山本小学校「学校だより」NO, 6

レインボーサミット

7月29日(水)、町内の各小中学校の代表児童生徒がオンラインでつながり、「充実した学校生活を送るために何が必要か」というテーマで、話し合いを行いました。各学校から出てきたのは、「あいさつが不十分」ということ。相手の目を見てあいさつができるように、各学校で具体的な取組をしていくことが決まりました。



登校日（8月19日）

夏休みの課題を提出する日でした。登校集会では、校長から「夏休みだからできること」、例えば読書や部屋の掃除、料理などに挑戦しましょうと話をしました。生徒指導主事からは、休業中に気を付けることについて確認がありました。

暑さに配慮して、Zoom(オンライン)での集会になりました。冷房のきいた教室で、しっかり話を聞くことができた子ども達です。



始業式（8月27日）

39日間の夏休みでした。今日から、2学期のスタート。たくさんの行事が待ち構えている2学期。その行事を乗り越えるためにも、「自立(自分で考えて、自分ができることをすること)」「貢献(自分以外の人のために自分ができること)」が必要であると校長から話をしました。2学期の目標発表は、4年生の2人でした。それぞれ3つの目標を語ってくれましたが、堂々とした態度で落ち着いた発表でした。見事でした。



稲の観察（8月29日）

6月25日(水)に植えた稲の苗が、すくすくと生長していました。その様子を写真に収めたり、記録したりしました。9月24日(水)の稲刈りが楽しみです。



新聞に作文が載りました

子牛にミルクを

四年 永友竣惺

くんれんは本番

三年 河野杏奈

きのう、牛小屋に行きました。さいしょに子牛のミルクを作りました。少しむずかしかったです。子牛にミルクを飲ませました。飲む所がわいかつたです。機械にのつて親牛えさをあげました。手伝いをがんばつたのでお父さんに、100円もらいました。やつたあとthoughtした。また、子牛の手伝いをがんばりたいです。



【令和七年九月八日】

一窓

〔令和七年九月十三日〕

窓の若い日

きのう、ひなんくんれんがありました。じしんをそうていしたくんれんでした。かんとう大しんさいがあつた9月1日はぼうさいの日です。日本は、地しんの多い国なのでくんれんにいつしようけんめいにとりくみました。じしんのおそろしさ、こわさを知り、自分のいのちをもつと大切にしたいと思いました。今日はくんれんだったけど、もし本当にじしんがきたときにはどんなときでも「本番はくんれんのようく、くんれんは本番のようく」ということばをしんじ、いのちをもつと大切にしたいです。



【山本地区子どもミニ夏祭り】

【山本地区子どもミニ夏祭り】
7月26日(土)、午前9時から12時まで、「山本地区子どもミニ夏祭り」が開催されました。一昨年度までは、自治公民館役員の方々が企画・準備をして、子ども達は参加するだけでしたが、昨年度より6年生が夏祭りを企画するようになりました。今年度で2年目ですが、ゲームを考えたり場づくりをしたりと大活躍でした。



〔9月〕

【今後の予定】

〔十月〕

- 16日(火) 運動会結団式、PTA交通立番
19日(金) 参観日
24日(水) 稲刈り予定
30日(火) あゆみ(通知表)配付日



- | | |
|-------------------------------|--------------|
| 1日(水) | PTA交通立番 |
| 2日(木) | 全校集会 |
| 7日(火) | 運動会予行練習 |
| 11日(土) | 川南保育園運動会 |
| 17日(金) | 振替休業日(18日分) |
| 19日(日) | 運動会 |
| 20日(月) | 振替休業日(19日分) |
| 27日遠足「3年」;28日遠足「1年」;30日遠足「2年」 | |
| 31日(金) | レインボーフェスティバル |